



## «Fidelio» auf Schloss Werdenberg

Noch nie in den vergangenen Jahren haben so viele Gäste und Geladene aus Kultur, Wirtschaft und Behörden an der feierlichen Saisonöffnung auf Schloss Werdenberg teilgenommen. Auch Regierungsrätin Kathrin Hilber und der neue Leiter des Amtes für Kultur, Dr. Hans Schmid, nahmen an der Festlichkeit teil. Sie informierten vor Ort, dass die neue St.Galler Kulturpolitik in der Region Obertoggenburg, Werdenberg und Sarganserland ein kulturelles Schwerpunktgebiet schaffen möchten. Das Schloss Werdenberg – dereinst eine Schenkung an den Kanton St.Gallen – soll dabei eine Art Zentrumsfunktion übernehmen und in seiner Bedeutung aufgewertet werden.

Text und Bilder: Kuno Bont

- 1** Vertreter der Schlosstheater freuen sich, dass sie mit der Aufführung von «Fidelio» wieder Gastrecht haben: alt Regierungsrat Hans Rohrer (rechts) und Ernst Meier, Chef technische Dienste.
- 2** Schloss Werdenberg auch für die Oberheintaler und Sarganserländer ein Treffpunkt: alt Regierungsrat Alex Oberholzer (links) im Gespräch mit dem Gemeindepräsidenten von Pfäfers Ferdinand Riederer.
- 3** Ein Zeichen der Offenheit: willkommene Hackbrettklänge aus dem Toggenburg künden ein zukünftiges Miteinander an.
- 4** Haben jede Schlosseröffnung besucht: Grand-Senior des Werdenbergs, der 101-jährige Dr. Hans Gantenbein und seine Frau Draga waren auch diesmal dabei.
- 5** Bekenntnis zur Kultur im Werdenberg, von links: alt Kantonsrätin Margrit Kruger, Gemeindepräsident Rudolf Lippuner und Regierungsrätin Kathrin Hilber.
- 6** Die neuen Zuständigen im Amt für Kultur, von links: Ausstellungsmacher Dieter Meile, stellvertretender Amtsleiter Florian Eicher, Dr. Hans Schmid, neuer Leiter des Amtes für Kultur.
- 7** Fachsimpeln über die Bedeutung der Kultur: Kantonsrat Paul Schlegel im Gespräch mit dem Wildhauser Gemeindepräsidenten Rolf Syz.
- 8** Auf zur Schlacht am Buffet: Kulturministerin Kathrin Hilber, alt Regierungsrat Hans Rohrer, Gemeindepräsident Rudolf Lippuner.
- 9** Unterhalten sich prächig: Dr. Hans Schmid und der neue Kantonsforster Jürg Trumpler aus Sevelen.

Auflösungen von Seite 18:

Bilderrätsel:



Meerjungfrauen: Lösung: Lydia ist 4, Flora 9 und Olivia 11 Jahre alt.

